
 
 

 

Acta de la sesión del 14 de Noviembre del 2018. 

2da Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía de Azcapotzalco. 

 

Alcalde Vidal Llerenas: Da la bienvenida a los Concejales, se aprueba la orden del 

día ya que cuenta con el quorum necesario. 

-Pasa al primer punto del día que es la aprobación del reglamento interior y que se 

puede poner a discusión. 

 

Concejal Nancy Núñez: Pide que se integre la parte de los Concejales dentro del 

reglamento y así no desechar todo lo que han trabajado 

*Se aprueba el reglamento 

 

Alcalde Vidal Llerenas: Comenta que las funciones ya están en el reglamento y 

queda en que son 10 comisiones según el cambio de ejercicio  

*Pone a votación las 10 comisiones 

*Mayoría aprueba 

 

Alcalde Vidal Llerenas: Comenta que la Secretaria de Finanzas no les ha enviado 

el techo presupuestal y esperaran a que se definan para que les puedan liberar el 

presupuesto y en el mes de enero solo hacer lineamientos. 

 

Concejal Areli Juárez: Pide que establezcan una fecha bien para ponerse de 

acuerdo con las actividades. 

 

Alcalde Vidal Llerenas: Les pide paciencia en lo que les mandan el techo 

presupuestal. 

*Se ponen de acuerdo sobre el día de las mesas de trabajo. 

*Firman los Concejales. 

*Se levanta la sesión. 


